

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

どうしても君と結婚したい、結婚して結婚して何度も懇願され、周りも結婚ラッシュだったし、女は相手から愛されて結婚したほうが幸せになるともいって、彼の熱意に負けて結婚してあげたんですが、結婚当初は私のルールに大人しく従っていたのに、なんか最近段々と高姿勢になってきたんです。やはり男って釣った魚には餌をやらないんですかね。

A

一つのスピリチュアル視点としては、どういう出逢い方、如何なる理由、どの様な形(恋愛結婚、見合い結婚、許婚、一夫多妻・一妻多夫制等)の結婚であっても、結婚はしてあげるものでもしてもらうものでもなく、魂同士のご縁によるものです。

国や地域、文化、宗教的な背景に左右される場合もありますが、基本的には、生前に魂が(魂同士が)決めてきた数あるブループリントの中から、人間として生まれた自分が日々一刻一刻の現実生活の中で、どう生きるか、何をチョイスし何をチョイスしないかによりその都度確定していく未来の扉の一つが結婚の扉であり、その相手との結婚の扉を開けたのであれば、その向こうにある未来をその人と分かち合い共に生きていく決意をした、と言えます。つまり、魂としては、結婚に釣った魚云々も、主従関係も上下関係もなく、結婚生活は、確かにどちらかがイニシアティヴを取ることが必要な場面も多くありますが、譲り合いや協調、時には我慢や忍耐という学び、喜びや幸せという光を通してお互いを尊重し支え合い、2人が同じ方向を見て一緒に人生を旅していくもの、なのではないでしょうか。



あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意:魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

Skypeセッション 1時間\$75 / 90分\$110

メール相談 簡易コース \$11 / 通常コース\$33

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

